

2023年7月 しょうじゅの里小野

第60号



じょうじゅ

★願いはきっと叶う★



7月は毎年恒例となっている七夕の飾り付けをしました!!七夕とは年に一度の7月7日に織姫と彦星が天の川を渡って会える特別な夜のこと♪華やかな飾り付けをしたり短冊に願い事を書いたり、日本の伝統的な行事として親しまれています♪利用者のみなさまにも様々な願いを書いていただきました♪みなさまの願いがきっと叶いますように…★★★

ユニットで手作りパンを焼いてみました!!

ご利用者様のリクエストに応え、「ユニット内でパン焼いてみよう!」と利用者と共にチャレンジしました♪今回はロールパンとマヨネーズパンに挑戦しました♪初めての試みでしたが、大変好評いただきました♪



あつたかくておいしいっ!!

生地から丁寧に…♪



100点満点のできばえ!!
とってもおいしいぞ～♪



混ぜるのも一苦労…♪



あじさいのステキな貼り絵ができました!!

6月に創作したあじさいの貼り絵は、本物の花びらを使っているような見事な完成度でした♪
作品もレクリエーションの開催回数を重ねるごとに本格的な製作物になってきています♪



WELCOME! 記念日のお祝い♪

託児所の子どもたちと一緒にレクリエーションをしました♪コロナ禍ではなかなかこのような機会ももてなかつたため、久しぶりに子どもたちの笑顔と声に癒されたひと時でした…♪



ノーリフティングケアを推進しております♪

“持ち上げない介護・抱え上げない介護”を推奨することを“ノーリフティングケア”といいます。職員の腰痛予防や介護負担軽減など、健康経営としてもより働きやすい環境を整備し、ご利用者様に安心して暮らしていただけるよう努めています♪



～職員紹介シリーズ～ 今回も介護職員の紹介です!!

暮らしを支えるスペシャリスト

“意向と好み”を重視した生活感のある暮らし



介護リーダー

介護福祉士 高栗さん

大学で福祉を学んで、介護福祉業界に飛び込んでから早十数年が経ちました。しょうじゅの里小野に入職する前は、主に障害者福祉施設で11年間働いておりました。高齢者福祉は当施設が初めてであり、入職してから約2年が経ちました。私はまだまだ若輩者であり、当施設では学ぶべきことが多く、いろいろと迷うこともあります。そのような時はいつもご利用者様のお言葉に支えられながら日々勉強させていただいております。

ユニットケアの利点は、何といっても、“ゆったりとした時間の流れ”と“なじみの関係”であると思っています。顔なじみの職員が日々ケアにあたることでご利用者様の安心した暮らしの提供につながります。

そのために今、多職種連携を強化し、24時間の暮らしを把握し、個別対応としてご利用者様の“好み”や“意向”にそった居心地のよい暮らしを提供できるようこれからも頑張りますのでよろしくお願いします。

★ 好きな言葉★
日進月歩

★ 目標★
ご利用者様の“好み”
をより多く見つけること

